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Wozu einen Cut?

Weil man mit der Absteiger Mannschaft nicht Ansatzweise 1. Ligareif war, nicht im geringsten.
Und mit Hamburg u Stuttgart in der 2. Liga ist es doch nur richtig nicht sofort den
Wiederaufstieg an zu peilen.

Mir ist das schon klar das es im Moment richtig beschissen aussieht, ein System ist nicht zu
erkennen aber was das Spieler Personal betrifft sehe ich uns einiges stärker aufgestellt als noch
letzte Saison. Und vorallem sehe ich da bei einigen noch Entwicklungs Potential. Im Moment
spielt doch jeder unter Wert, in einem funktionierenden system könnte das ganz anders
ausschauen.

An der Trainerfrage beteilige ich mich zu diesem Zeitpunkt eh nicht. Spielt die Mannschaft
weiter so dann fliegt er eh ohne das ich mich hier aufregen muss.

Aber was Pali bisher an Transfers geleistet hat ist gegenüber zu seinem Vorgänger imho als
sehr gut zu bewerten.
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